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    짮룻훐맺쫐뎡뷼 30쓪뫳ꎬ짏몣틁쳙훒짌

쫂폐쿞릫쮾짽벶캪맜샭탍릫쮾뗘쟸ퟜ늿ꎬ릫
쮾ퟜ뺭샭쮮마탣컄웚듽릫쮾쳡짽쓜벶ꎬ뫍훐

맺믯냩킯쫖뾪췘ꆰ튻듸튻슷ꆱ맺볒뗄맣삫쫐
뎡ꆣ

뷱쓪 2퓂 26 죕뾪돶 TimHortons 훐맺쫗
뗪ꎬ늻떽 9룶퓂뻍퓚짏몣짨솢춶탔릫쮾뗘

쟸ퟜ늿ꎬ쳬뫃ꎨ훐맺ꎩ춶폐쿞릫쮾볆뮮캴살

10쓪쓚퓚훐맺뾪짨뎬맽 1500볒뾧럈망ꆣ
컞싛쫇ꆰ샏엳폑ꆱ뮹쫇ꆰ탂믯볆ꆱꎬ쯻쏇뚼

폐튻룶릲춬뗣ꎬ쓇뻍쫇냑짏몣럖릫쮾짽벶캪
뿧맺릫쮾뗘쟸ퟜ늿ꆣ

拓展总部功能
走向“一带一路”

ꆰ1992쓪 5퓂 22죕ꎬ틁쳙훒쓃떽쇋췢룟
쟅놣쮰쟸뗄뗚튻헅췢웳튵펪튵횴헕ꎬ쒿잰

틑퓚훐맺뺳쓚짨솢쇋 16볒럖릫쮾ꎬ냼삨쫂컱
쯹ꆣꆱ짏몣틁쳙훒짌쫂폐쿞릫쮾ퟜ뺭샭쮮마탣

컄쮵ퟅ튻뿚쇷샻뗄훐컄ꎬ틑퓚훐맺릤ퟷ뎬맽
18쓪ꎬ쯻룦쯟볇헟ꎬ퓚짏몣짨솢맜샭탔릫쮾뗘

쟸ퟜ늿뫳ꎬ붫듳듳붵뗍틁쳙훒퓚뮪뗄맜샭돉

놾ꎬ붫풭놾럖즢퓚 16볒릫쮾뗄뷰ꆢ짳볆뗈
맜샭횰쓜벯훐떽짏몣ꎬ룼웵뫏캴살튵컱랢햹

뗄탨쟳ꆣ
ꆰ틁쳙훒쫇퓚뮪춶뛮ퟮ룟뗄죕놾웳튵ꎬ

컒쏇틑뺭샛믽퓚훐맺춶 8000틚죕풪ꆣꆱ쮮
마탣컄쮵ꎬ붫폚 2020쓪 1퓂 1죕웰쪩탐뗄

ꆶ췢짌춶램ꆷ죃췢웳튵뾴떽룼릫욽뗄훐맺
쫐뎡ꎬ뛸쯻쏇튲쾣췻뫍룼뛠훐맺웳튵뫏ퟷꎬ킯

쫖뾪췘맣삫뗄ꆰ튻듸튻슷ꆱ맺볒쫐뎡ꆣꆰ컒쏇틑
뺭뫍훐탋릫쮾뫏ퟷꎬ퓚펢맺뾪랢럧솦랢뗧ꎬ캴

살튲붫톰헒럇훞쫐뎡뗄믺믡ꎬ냑퓚훐맺믽샛

쿂살뗄뺭퇩듸돶좥ꆣꆱ

1999쓪돉솢훐맺듺뇭뒦ꎬ2009쓪퓚짏몣
짨솢훐맺릫쮾ꎬ2019쓪짽벶캪뗘쟸ퟜ늿탍믺

릹ꎬ햾퓚뗚죽룶 10쓪뗄뾪쪼횮볊ꎬ틢듳샻뒬
벶짧퓚뮪랢햹뗄늽랥풽살풽뿬ꆣ웤퇇첫쟸

짮ퟜ볠춽뿉낲뇭쪾ꎬ퓚짏몣짨솢뗘쟸ퟜ늿탍
믺릹ꎬ뛔틢듳샻뒬벶짧퓚훐맺쓋훁헻룶뚫퇇

뗘쟸뗄랢햹훁맘훘튪ꆣ

ꆰ뷼쓪살ꎬ쯦ퟅ짏몣붨짨맺볊몽퓋훐탄뫍
뷰죚훐탄ꎬ릫쮾뗄쫐뎡뾪췘뫍퓋펪맜샭뇤뗃

풽살풽룟킧뇣뷝ꆣ컒쏇쾣췻퓚쳥쾵붨짨ꆢ죋풱
맜샭ꆢ뷰헻뫏짏쳡짽훐맺뗘쟸ퟜ늿뗄쓜벶ꎬ

쪹웤뢲룇룼뛠뗄뗘쟸ꎬퟮ훕돉캪뚫퇇뗘쟸뗄
훐탄ꆣ춬쪱컒쏇튲붫볓뿬훐맺뗄놾뗘죋닅엠

퇸ꎬ훰늽쪵쿖벼쫵횧돖뗄놾췁뮯ꆣꆱ

看重营商环境
提升企业能级

뷱쓪 3퓂 28죕ꎬ뫠쮹싵폫짏몣뷰즽뗚뛾
릤튵풰잩풼ꎬ붫쓪닺 28000뛖죈쯜탔뻛낱

쿰붺쿮쒿실뮧풰쟸ꎬ쿮쒿ퟜ춶 2.47틚풪ꆣ듳
쫖뇊춶횮뫳ꎬ늻맽 8룶퓂ꎬ뫠쮹싵폖믱뗃짏

몣쫐뿧맺릫쮾뗘쟸ퟜ늿뗄쫚없ꎬ뇪횾ퟅ뫠쮹
싵벯췅퇇첫쟸뗘쟸ퟜ늿헽쪽실뮧짏몣ꆣ뫠쮹

싵뻛낱쫂튵늿퇇첫쟸ퟜ닃엋싉쏱뇭쪾ꎬ헢

뇭쏷뫠쮹싵뛔훐맺쫐뎡뗄돐억뫍탅탄ꆣ

ꆰ짏몣펵폐맺볊벶뗄폅훊펪짌뮷뺳ꎬ뾪럅

냼죝뗄돇쫐웸훊튲캪뿧맺웳튵뗄튵컱뾪햹쳡
릩쇋잿듳뗄횧돖ꆣꆱ엋싉쏱뇭쪾ꎬ뷱쓪냋퓂ꎬ짏

몣쫐헾뢮돶첨쇋ꆶ놾쫐듙뷸뿧맺릫쮾뗘쟸ퟜ
늿랢햹뗄죴룉틢볻ꆷꎬ폐헫뛔탔ꆢ쪵킧탔뗘퓙

듎랢솦ퟜ늿뺭볃ꆣꆰ뫠쮹싵벯췅퇇첫쟸뗘쟸ퟜ
늿돉솢틔뫳ꎬ붫훰늽돐떣뫠쮹싵퓚퇇첫쟸뗄

춶ꆢ맜샭ꆢ쎳틗ꎬ틔벰뗘쟸죋쏱뇒췢뇒뷰

뗷엤뗈룷쿮횰쓜ꎬ헻뫏뫍삩듳웤퓚듳슽쿖폐
막좨뫍춶ꎬ뷸튻늽췆뚯뫠쮹싵벯췅퓚퇇첫

쟸튵컱랢햹뗄춬쪱ꎬ캪짏몣뺭볃믮솦뗄늻뛏
퓶잿릱쿗솦솿ꆣꆱ

坚定投资中国
共享发展机遇

늻뷶쫇헢킩짮룻훐맺쫐뎡벸쪮퓘뗄웳
튵ꎬꆰ탂엳폑ꆱ튲럗훁살ꎬ릲쿭믺폶ꆣ

뷱쓪 2퓂 26죕ꎬ좫쟲뗚뛾듳뾧럈욷없
Tim Hortons퓚짏몣뾪돶ꆰ훐맺쫗뗪ꆱꎬ죧뷱틑

퓚짏몣뾪돶쇋 26볒쏅뗪ꆣ뢺퓰 Tim Hortons

훐맺쫐뎡뺭펪뫍맜샭뗄쳬뫃ꎨ훐맺ꎩ춶폐쿞

릫쮾쫗쾯횴탐맙슬폀뎼춸슶ꎬ뛌뛌 9룶퓂늻

떽ꎬ뷱쓪쓪뗗잰ꎬTim Hortons퓚짏몣뗄쏅뗪
붫뎬맽 30볒ꎬ쒿잰틑퓚짏몣ꆢ놱뺩ꆢ짮�뾪짨

쇋퓋펪릫쮾ꎬ볓뿬퓚훐맺쫐뎡뗄뾪뗪쯙뛈ꆣ
ꆰ뿬쯙랢햹횮뫳ꎬ컒쏇폐쇋짽벶ퟜ늿뗄탨

쟳ꆣꆱ슬폀뎼뇭쪾ꎬ훐맺쫇뾧럈탐튵ퟮ듳뗄퓶

솿쫐뎡ꎬ듋듎뿧맺릫쮾뗘쟸ퟜ늿실ퟓ짏몣ꎬ틲
캪짏몣쫇헻룶훐맺돇쫐뾪럅뗄쇬쿈헟ꆣ짽벶

ퟜ늿뫳ꎬ헢볒뾧럈욷없뛔캴살퓚훐맺뗄랢햹
훆뚨쇋쿪쾸맦뮮ꎺ쏷쓪퓚짏몣훁짙퓙뾪풼 40

볒쏅뗪ꎬ캴살 10쓪쓚퓚훐맺뾪짨뎬맽 1500

볒뾧럈망ꆣ

뷱쓪틔살ꎬ짏몣틔췆뷸맡뎹실쪵ꆶ훐뮪죋

쏱릲뫍맺췢짌춶램ꆷ캪웵믺ꎬ돖탸췪짆맄샸
뫍횧돖뿧맺릫쮾뗘쟸ퟜ늿뫍퇐랢훐탄랢햹뗄

헾닟쳥쾵ꎬ컼쫕췢짌횱뷓춶돉킧쏷쿔ꆣ1-10
퓂ꎬ놾쫐릲탂짨췢쿮쒿 5670룶ꎬ춬뇈퓶뎤

34.3%ꎻ뫏춬췢 420.98틚쏀풪ꎬ춬뇈퓶뎤
15.5%ꎻ쪵떽췢 161.8 틚쏀풪ꎬ춬뇈퓶뎤

11.9%ꆣ폫듋춬쪱ꎬ뿧맺릫쮾뗘쟸ퟜ늿볓뿬실
뮧짏몣ꆣ뷘훁뷱쓪 10퓂뗗ꎬ짏몣틑샛볆틽뷸

뿧맺릫쮾뗘쟸ퟜ늿 710볒ꎬ퇐랢훐탄 453볒ꆣ
놾놨볇헟 张钰芸

开新店，做大生意!
新朋老友纷纷设立跨国公司地区总部加快入沪步伐

上海仍是中国乃至全球最富吸引力的外商投资热土之一。昨天举行的
第三十一批跨国公司地区总部和研发中心颁证仪式上，上海市市长应勇为
新认定的 25 家跨国公司地区总部和 11 家研发中心颁发证书。

通济隆控股集团、上海西川密封件有限公司负责人分别代表跨国公司
地区总部和研发中心发言。

相 |关 |链 |接

    ퟲ췭ꎬ짏몣탂

쳬뗘ꆰ톰맢폎샖풰ꆱ
뾪웴ꎬ8 볾벫뢻뒴

틢뗄맢펰ퟷ욷살떽
뷖춷ꎬ캪쫐쏱듸살

뺫닊뗄쫓뻵뫍뮥뚯
쳥퇩ꆣ

뻝쾤ꎬ헢킩ퟷ

욷듳뛠쫗듎퓚맺쓚
햹돶ꎬ늢뛔릫훚쏢

럑햹쪾ꎬ늻뷶퓶볓

쇋쫐쏱폎뿍퓚돇쫐
뿕볤훐뷼뻠샫뷓뒥

틕쫵짨볆ꆢ룐쫜맢
펰솦뗄믺믡ꎬ룼

틔맢펰뷒뾪짏몣돇
쫐횮쏀ꎬ뗣좼돇쫐

특뺭볃ꆣ
놾놨볇헟
孙中钦
짣펰놨뗀

“站上海”

    昨天获颁跨国公司地区总部和研发中心

证书的企业中， 投资方来自制造业的 24家，

其中有 7家投资方从事上海三大战略性新兴

产业，包括 4家生物医药企业、3家半导体企
业。 从投资方的能级看，有 14家投资方为财

富世界 500强和行业龙头企业， 包括日本伊
藤忠株式会社、 美国可口可乐公司和中国台

湾广达电脑等。从总部和研发中心能级看，25

家地区总部中，有 4家为亚太区总部、4家为
亚洲区总部、5家为大中华区总部；11家研发

中心中，有 3家为全球研发中心、1家为亚太
研发中心。

    ퟲ쳬ꎬ뗚죽쪮튻엺뿧맺릫쮾뗘쟸ퟜ늿뫍퇐

랢훐탄냤횤틇쪽뻙탐ꎬ믱냤횤쫩뗄 25볒뿧맺
릫쮾뗘쟸ퟜ늿뫍 11볒퇐랢훐탄ꎬ뻹쫇쾸럖쇬

폲닺욷믲헟럾컱럝뛮퓚좫쟲쫐뎡쏻쇐잰쎩뗄
뿧맺릫쮾ꆣ

퓚맺볊듳없럗럗쟀첲짏몣뗄떱쿂ꎬ죧뫎뛔
뇪맺볊ꎬ듲퓬뚥벶짌좦ꎿퟲ쳬뻙탐뗄ꆰ2019뢣

늼쮹·뺲낲쓏뺩슷싛첳ꆱ짏ꎬ폫믡볒쏇햹뾪

ꆰ춷쓔럧놩ꆱꆣ듳볒죏캪ꎬ튪춨맽폅뮯짌좦뿕볤
퓘쳥ꎬ쳡룟짌좦욷훊ꎬ죃쿻럑릺컯폫닍틻ꆢ택

쿐ꆢ쪱짐뫍틕쫵타짍뗈쿠뷡뫏ꎬ폫듸폐샺쪷룐
뗄붨훾뫍뷖쟸쿠뷡뫏ꎬ폃돇쫐폐믺룼탂뢳폨짌

좦탂뚯쓜ꎬ튲죃쿟쿂쿻럑룼볓늻뿉쳦듺ꆣ
짏몣쿖듺럾컱튵솪뫏믡믡뎤횣믝잿횸돶ꎬ

탂쇣쫛놻탐튵쓚죋쪿돆ퟷ뗚컥듎쇣쫛룯쏼ꆣ폫
뒫춳쇣쫛쿠뇈ꎬ탂쇣쫛뗄훷쳥뷇즫ꆢ닺돶쓚죝ꆢ

뺭펪샭쓮뫍벼쫵펦폃뗈랽쏦뚼뇭쿖늻춬ꎬ룼볓
잿뗷틔쿻럑헟쳥퇩캪훐탄ꎬ틔벼쫵뒴탂캪쟽

뚯ꎬ힢훘탐튵붵놾퓶킧ꆣ틲듋뇘탫훘쫓쟽뚯탂
쇣쫛뿬쯙랢햹뗄벸듳틲쯘ꎬ살릹쮼ꆢ짨볆뫋탄

짌튵뷖쟸뗄룼탂ꎬ훘릹짌튵랢햹뚯솦ꆣ
ꆰ뫜뛠죋뚼쮵쿟짏쿻럑뛔쪵쳥짌튵돥믷

듳ꎬ떫뛔헦헽뗄뚥벶짌좦살쮵ꎬ헢훖돥믷웤쪵
늻듳ꆣꆱ뢴떩듳톧맜샭톧풺풺뎤슽탛컄쮵ꎬ뗷닩

쿔쪾ꎬ짝돞욷뗄쿻럑헟폐쇹돉틔짏믡퓚쿟쿂쿻
럑ꎬ쳘뇰쫇뚥벶짌좦뗄쿻럑헟ꎬ퓚쿻럑릺컯뗄

춬쪱ꎬ뮹믡ힷ쟳쿻럑맽돌폫컄뮯쳥퇩ꎬ쯹틔쯻
쏇믡쫗톡쿟쿂쿻럑ꆣ헢튲쫇좫쟲뗄뚥벶짌좦뚼

맽뗃뫜늻듭뗄훷튪풭틲ꆣ
짏몣뺲낲훃튵벯췅폐쿞릫쮾뚭쫂뎤쪱

싘틔컢붭슷캪샽살쮵쏷쿻럑랽쪽뇤잨ꎺ컢붭슷
듓 1996쓪붨돉ꎬ풭놾틔냙믵쇣쫛ꆢ킡탍뎬쫐뫍

튩ힱ캪훷ꆣ뫳살뾪쪼늻뛏룄퓬ꎬ틲캪쿻럑헟뗄

쾰맟폐쇋뇤뮯ꆣ죧뷱컢붭슷폖퓚뷸탐탂튻싖룄
퓬ꎬ쒿뗄뻍쫇캪쇋펭뫏쿻럑헟탂뗄탨쟳ꎬ캪쿻

럑헟쳡릩튻룶쓜릻싽탐ꆢ춣쇴ꆢ택쾢뫍폩샖뗄
릲쿭뿕볤ꎬ춬쪱싺ퟣ폫쓏뺩컷슷룟뛋짌튵듭캻

늹돤뗄튪쟳ꎬ튲뿉틔뫍췸싧뗧짌듭캻뺺헹ꎬ뫍
킳릲듦ꆣ

ꆰ샏붨훾뫍탂붨훾뷡뫏ꎬ믡뒴퓬돶튻훖뛀쳘
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